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発行者 下坂 吉彦

令和初の学習発表会
校歌の冒頭に出てくる「国見山」が綺麗に色づき美しい姿を見せています。また、街路樹も赤

や黄色に染まるなど秋の深まりを感じさせる季節になりました。気温が徐々に下がっているからな
のか、今年は例年よりも紅葉が綺麗なように感じます。一方、本州に目を転じると、台風による甚大
な被害が出ています。１５号に引き続き、１９号、そして、２１号と立て続けに本州東岸を襲い、ま
たは、影響を与え、被害を拡大させています。「『百年に一度の…』という言葉も意味をなさなくなっ
てきているのでは。」との報道もあり、改めて自然の脅威や状況判断、命を守るための迅速な対応・
決断の重要性を痛感しました。学校でも危機管理マニュアルの確認･見直しを早急に取り組まなけれ
ばと考えています。今回の災害でお亡くなりになった方々のご冥福と、被災された方々へお見舞い申
し上げます。一日も早い復旧・復興をお祈りしています。
１０月２５日(金)、令和初となる学習発表会が開催されました。今年のテーマは、平成から令和に
時代が変わってから初めての学習発表会ということもあり、「つくり出せ！令和初の 輝きと思い出」
でした。例年、テーマは、各学級から挙げられたいくつかの候補をもとに、代表委員会で話し合い決
定してきました。しかし、今回は、テーマを子どもたちから公募し、その応募された作品の中から代
表委員会で決定するという新たな手法を取りました。そこで決定した記念すべき令和初のテーマが先
述した通りで、成田湊亮(４年)さんの作品です。小さな変革かも知れませんが、自分たちの発表以外
でも子どもたちの意欲化に繋がったのではないか、と思います。
この学習発表会に向け、どの学年も２学期に入ってから計画を立て少しずつ準備や練習を始めまし
た。どの学年もこれまでの学習で習得したことをベースにしながらの取組でしたが、子どもたちは地
道に練習に取り組み、難しい指遣いやリズム、劇の台詞や動作、ダンスを一つ一つ確実に覚えるなど、
日に日に上達し、それにつれ意欲も高まり、より一層練習にも熱が入るようになりました。
そして迎えた本番当日、オープニングの１年生からエンディングの６年生まで、子どもたちは緊張
の中にも一人ひとりが自信に満ちたとても良い表情で素敵な発表をしてくれました。劇では大きな声
で台詞を言ったり、場面に合わせて演技をしたり、歌や器楽ではしっかりと声や音を出したり揃えた
り、リズムを刻むことができました。また、ダンスもリズミカルで調和の取れた元気のよいダンスを
披露してくれました。本当に一人一人が練習や準備してきたことの成果を発揮しつつ、他の仲間と協
力し学年が一つになった演技や演奏だったと思います。これまでの様々な苦労や葛藤を乗り越え、努
力が実を結び、輝きと思い出がつくり出された発表だったのではないかと思います。一つのことを成
し遂げるには、多大なエネルギーと労力が必要です。しかし、だからこそ多くのことを学び、失敗を
繰り返しながらも次第にできるようになり、成就感と達成感、そして、次に繋がる経験と大きな成長
を与えてくれます。これらのことをこれで終わりにするのではなく、その上に子どもたち一人ひと
りがさらに高まり輝けるよう、教職員一体となって指導･支援していきたいと思います。
ご来賓、保護者、地域の皆様におかれましては、早朝より多数ご来校いただき、最後まで熱心

にご観覧いただき感謝とお礼申し上げます。また、マナーを守り、静かに観覧していただきまし
たこと、重ねてお礼申し上げます。今後とも西小学校の教育活動に対し、ご理解とご支援を賜り
ますようお願い申し上げます。

学校と家庭と地域を結ぶ確かな道を目指し！

帯広市立西小学校 学校だより
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後期児童会役員選挙
１０月１日(火)に後期児童会役員候補者の立会演説会と投票

が行われました。
今回は、児童会長に２名、副会長は、６年生が２名、５年生

が１名、書記は６年生が２名、５年生が１名立候補しました。
６年生は複数の候補者なので選挙に、５年生は定数通りの候補
者のため信任投票となりました。候補者は演説会までに、学級
訪問やテレビ放送で公約を訴えるなどの活動を行いました。ま
た、各学級では、たすき作成、ポスター作成、学級訪問の応援
等役割分担をするなど、協力して取組を進めていました。
立会演説会では、「毎日楽しく学校に通える学校にしたい」「あ

いさつ運動を行う」「交流給食を行う」などの公約を、どの候補
者も原稿を見ることもなく、はっきりとした口調で訴えていま
した。
その結果、下記の５名が当選しました。当選者は、自分の公約を実現
できるよう、そして、当選しなかった人の思いも受け止めて頑張って欲
しいと思います。また、惜しくも当選しなかった人は、今回選挙に向け
取り組んだことをよい経験として、他の委員会や学級で力を発揮して欲
しいと思います。

＜後期児童会役員＞
【会 長】紺野 望人（６の２）
【副会長】田島 未徠（６の１） 津田 彩乃（５の１）
【書 記】鈴木 奏乃（６の１） 西 圭太（５の１）
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１１月の行事予定

１日(金) ブロック集団下校(高)

３日(日) 文化の日

４日(月) 振替休日

５日(火) いじめ暴力防止教室(４年)

薬物乱用防止教室(６年)

６日(水) 二中エリアいじめサミット

７日(木) 国際理解教育

８日(金) 国際理解教育

９日(土) 西ハルニレ広場体育館開放

１０日(日) 西小まつり

１１日(月) セラピー犬体験 職員会議

西ハルニレ広場

１２日(火) 児童会 聾学校居住地交流(１年)

１３日(水) 校内授業研 研修日

１４日(木) 新入学児健診・入学説明会

帯広市小中造形展(～１９日)

１５日(金) 定時退勤日

１７日(日) 市Ｐ連研究大会

１８日(月) 校内授業研 研修日

２０日(水) わくわくフェスティバル

２３日(土) 勤労感謝の日

２４日(日) 市Ｐ連西ブロックスポーツ交流会

２５日(月) 児童会 給食費納入日(低)

２６日(火) 参観日(高･ひ) 給食費納入日(中)

学校評議委員会 おひさま懇談会

２７日(水) 参観日(低) 給食費納入日(高)

二中エリア講演会

２８日(木) 参観日(中) 国際理解教育

給食費納入日(予)

２９日(金) 国際理解教育 定時退勤日

「早ね、早おき、朝ごはん！」
～基本的生活習慣・リズムの定着を！～

心がけていますか？「挨拶・運動・笑顔・思いやり」

Ｎｏ！いじめ～仲よく学校生活を送りましょう
☆１１月は「Ｎｏ！いじめ月間」です。先の全国調査結果報告で、いじめが依然増加傾向

にあることが報道されました。いじめは決して許されない行為です。本校では、「いじめ

はしない・させない・されない」ために、「人間としての生き方・在り方」の指導や、「支

え合い、励まし合う良好な人間関係」の構築に向け指導の充実を図っていきます。もし、

お子さんの様子で気になることがありましたら、遠慮せずに学校へ相談をしていただけ

ればと思います。早期対応・早期解決が大切です。

おしらせ＆お願い
☆日暮れが早まってきました。１１月より

帰宅時間が１６：００となります。ご家

庭でのご指導をお願いします。また、習

い事や少年団活動の送迎等のご配慮をお

願いします。

☆インフルエンザの流行が始まっています。

西小学校では、まだほとんど出ていません

が、市内で学年・学級閉鎖になってしまっ

た小学校もあります。手洗い・うがい・休

養と栄養に心がけ、予防に努めてください。

また、天候に合わせた服装をお願いします。

☆二中エリアでは、「毎月２のつく日は、ノー

メディアデー」の取り組みを推進していま

す。また、１１月２０日は家庭学習の日で

す。ご協力をお願いします。

☆スクールカウンセラー（ＳＣ）

先日、スクールカウンセラーについての

プリントを配布しました（二中で配布済）。

星先生が西小学校の担当になります。詳し

くはプリントをお読みいただければと思い

ますが、「ぜひ相談してみたい」「もう少し

ＳＣについて詳しく知りたい」などありま

したら、西小学校 教頭までご連絡くださ

い。
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西小っ子の活躍！
☆第26回オオムラサキサッカーフェスティバルＵ10 ☆第29回グレンツェンピアノコンクール

優秀選手賞 角田 優真(４年) 帯広予選

西帯広サッカー少年団 小学校5･6年Aコース 銅賞 久萬 聖悟(6年)

☆第29回グレンツェンピアノコンクール ☆第34回勝毎杯浦幌サッカーフェスティバル

釧路予選 1年生クラス 第４位 西帯広サッカー少年団

小学校1･2年Ｂコース 銅賞 久次米虹呼(２年) 大森 真叶 大場 瑛太 澤野 晴都

小峯 旭陽 久萬 介翔 (１年)

☆第34回夏休み児童･生徒書道展 ５年 ☆第18回十勝フットサル連盟会長杯

奨励賞 吉田 柚葉 北原 乃彩 ジュニアフットサル大会

入 選 藤田 悠 菊地 莉音 岩上 小桜 3年生Bブロック 優勝 西帯広サッカー少年団

西 圭太 平井 勇征 滝本 幸加 田島 光 上山 羽流

紺野 優大 春木 皆人(３年)

☆第34回夏休み児童･生徒書道展 ６年

奨励賞 鈴木 奏乃 ☆第31回ＭＯＡ美術館児童作品展

入 選 村部 美早 葛西 瞳来 書写の部 銅賞 吉田 柚葉(５年)


